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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1857-58 

TORNATA DEL 14 APRILE 1858 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO CARLO CADORNA. 

SOMMÀRIO. Omaggio — Proposta del deputato Negrotti circa Tesarne di due progetti di legge relativi a due canali 
nel Vercellese, appoggiata dal ministro per Vinterno, ed approvata — Proseguimento della discussione generale 
del disegno di legge sulla cospirazione contro i sovrani, sull'assassinio politico e sidla composizione del giurì — 
Il deputato Farini termina il suo discorso in favore dello schema di legge — Spiegazioni personali del deputato 
Solaro della Margarita, e repliche dell'oratore suddetto — Discorso del deputato Buffa in difesa del progetto — 
Discorso del deputato Brofferio contro il medesimo. 

La seduta è aperta alle ore 1 pomeridiane. 
cavaMIIni, segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente, che è approvato. 

ATTI DIVERSI. 

presidente . Il signor ministro delle finanze tras-
mette alla Camera dei deputati due esemplari delle de-
scrizioni e dei disegni concernenti invenzioni o propo-
ste munite di privativa nel primo semestre del 1857. 

Saranno depositati nella biblioteca della Camera. 
Il deputato Ponziglione scrive che fa omaggio alla 

Camera di un esemplare di un suo libro oggi pubbli-
cato che porta per titolo : Le mene elettorali: disamina 
sulle ultime elezioni degli Stati sardi. 

Sarà deposto nella biblioteca della Camera. 
NEGRONI. Domando la parola. 
presidente. Su che intende parlare? 
NEGKOHI. Intendo di fare una domanda alla Camera 

circa due progetti di legge presentati in questi giorni 
dal Governo. 

PRESIDENTE. Il deputato Negroni ha la parola. 
NEGRONI. Il Ministero presentava in questi giorni 

due progetti di legge, uno per l'ampliamento del canale 
di Cigliano, l'altro per l'acquisto di roggioni d'acqua 
nei territori di Vercelli e di Biella. Questi progetti for-
mano parte di un solo sistema inaugurato l'anno scorso 
colla legge, per cui si acquistò dalle finanze dello Stato 
il roggione di Sartirana, epperciò domanderei alla Ca-
mera che fossero entrambi inviati per l'esame ad una 
sola Commissione. 

CAVOUR, presidente del Consiglio, ministro degli e-
sterie dell'interno. Domando la parola. 

Mi stimo in dovere d'appoggiare la proposta Ne-
groni. 

Di ciatti questi due progetti di legge hanno una stret-
tissima connessione. Col primo il Governo chiede alla 
Camera di approvare l'allargamento del naviglio di 
Cigliano, onde aumentare la portata di quel canale di 
oltre il doppio ; col secondo domanda la facoltà di com-
prare le ragioni d'acqua del conte Casanova, in virtù 
del quale acquisto si potranno introdurre le acque del 
naviglio di Cigliano nel torrente Belbo e tradurle senza 
altra spesa nella Sesia, e quindi nei canali che il de-
manio ha acquistati l'anno scorso sulla sponda sinistra 
di quel fiume. 

Il secondo progetto è in certo modo il proseguimento 
del primo, poiché, come dissi, l'acquisto della ragion 
d'acqua del conte Casanova equivale all'acquisto del 
diritto di traduzione dell'acqua nel fiume Belbo, e il 
trasformare il fiume stesso in canale traduttore delle 
acque demaniali. 

E poiché si parla di questi progetti di legge, io mi 
farò lecito di raccomandarli caldamente agli uffici della 
Camera ed in ispecial modo a quelli fra i deputati che 
si mostrano molto preoccupati della nostra condizione 
finanziaria, perchè, se vi fu mai operazione i di cui ri-
sultati dovessero essere di largo e positivo profitto alle 
finanze, è certamente quella contemplata nei due pro-
getti che sono stati sottoposti all'esame degli uffici della 
Camera. Io quindi appoggio la proposta del deputato 
Negroni, e raccomando i due progetti alla sollecitudine 
e al voto della Camera. 

COSTA A. In una rapida scorsa che diedi alla rela-
zione riguardante questi due progetti di legge, ho ve-
duto annunziato che con questi due progetti non si 
compie ancora definitivamente il progetto generale di 
cui si informa lo scopo di tutte queste convenzioni 


